

# AD Collector

ARCHITECTURAL DIGEST. HORS-SÉRIE SPÉCIAL DESIGN 2013. N°09

CANAPÉS,  
CHAISES, LUMINAIRES...

NOTRE SÉLECTION  
DES PLUS BEAUX MEUBLES

Tout sur le  
**design**

2013

LES 100 DESIGNERS  
QUI COMPTENT  
ET LEURS DERNIÈRES CRÉATIONS



M 07305 · 9h - F: 19,95 € - RD



*Table basse Colombie*  
R.F. STUDIO



*Chevet Colombie*  
R.F. STUDIO



*Shanghai*  
STELLAR WORKS



## Ramy Fischler

---

*Expérimentations décoratives*

**PROFIL.** Diplômé de l'Ensci - Les Ateliers, Ramy Fischler fut le partenaire créatif de Patrick Jouin pendant près de neuf ans, qu'il a quitté pour entrer en résidence à la Villa Médicis en 2010. La même année, il monte sa propre agence à Paris, et continue d'explorer le design «industriel, artisanal et prospectif» de manière éclectique.

**STYLE.** Sa vision organique d'un design en mutation lui permet de développer des expérimentations décoratives, matérialisées notamment à travers un appartement radical à Paris, deux concept stores au Maroc et une fiction bureaucratique pour *AD Intérieurs 2013*.

**ACTUALITÉ.** Il signe cette année un *Nightcove* nouvelle génération pour Zyken, une console à champagne pour le chef Thierry Marx, une collection d'objets de bureau pour la Compagnie française de l'Orient et de la Chine et, édite sa propre ligne de mobilier fabriquée par la manufacture Laval. E.V

*Experimental eye*

**PROFILE.** A graduate of ENSCI-Les Ateliers, Ramy Fischler was Patrick Jouin's creative partner for nearly nine years before leaving for a residency at the Villa Medici in Rome in 2010. That same year he opened his studio in Paris, where he develops an eclectic approach to what he calls "industrial, artisanal and prospective design."

**STYLE.** His organic vision of design in mutation enables him to indulge in decorative experiments, materialized, for example, in a radical apartment interior in Paris, two concept stores in Morocco and a fictional office installation for "AD Intérieurs 2013."

**WHAT'S NEW.** This year Fischler is releasing a new generation *NightCove* sleep enhancer for Zyken, a champagne console for Michelin-starred chef Thierry Marx and an office collection for Compagnie Française de l'Orient et de la Chine, in addition to his own furniture line, produced by Laval. E.V.